
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 16 novembre 2016 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Marc Rodier, Francine Julien 

 

Membres absents :  

 Céline Gendron, Mélanie Rochefort 

 Mélanie Rochefort nous a fait parvenir un courriel stipulant son intention de quitter le CDL 

le 15 novembre 2016. 

 

Membre bénévole de la communauté : 

 Jaclyn Joyal (représentant du CRSG inc.) 

 

Représentants municipaux présents :  

 Dominique Laforce, conseillère, se joint à notre équipe et nous lui souhaitons la bienvenue. 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Francine julien 

Secondé par : Marc Rodier 

 

3- Adoption du procès-verbal du 12 octobre 2016: 

 

 Adoption du procès-verbal tel que présenté. 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 188.32$ 

 Opérations : 556.63$ 

 Total : 744.95$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 2.95$ Frais fixes du mois d’octobre 

 9.78$ Achat de timbres 



c) Dépôts/dépenses diverses :  

 171.89$ Location toilette chimique 1
er

 juin au 1
er

 juillet 2016 

 469.67$ Location toilette chimique 1
er

 juillet au 3 octobre 2016 

Dépenses affectées directement au poste de dépense du CDL.  Caroline s’assurera que la facturation 

du 1
er

 septembre au 3 octobre, soit un montant autour de 64.75$, sera remis dans notre compte. 

 

d) Montant municipalité vs nos comptes : 

  Suivi 17 octobre : 13838.25$ 

 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

1. Demande de transfert d’argent à la municipalité et tableau numérique : 

 Guylaine a rencontré les membres du conseil municipal lors du caucus de novembre.  Celle-

ci remarque une ouverture plus grande pour un tel projet (panneau) que l’an dernier.  

Guylaine leur a aussi présenté les soumissions réalisées dans le passé en leur mentionnant 

que nous aimerions refaire le travail avec plusieurs autres compagnies.  Nous aimerions 

aussi évaluer d’autres paramètres comme par exemple la possibilité d’avoir un panneau 

solaire qui alimenterait le tableau numérique.  Il existe des subventions pour aider les 

comités à la réalisation d’un tel projet. 

 Le CDL travaillera conjointement avec Jaclyn Joyal, coordonnateur du centre récréatif 

Saint-Guillaume. 

 Les discussions du conseil concernant le transfert d’argent (15 000$) alloué à d’éventuelles 

nouvelles idées ont été remises en décembre.  Certains membres du CDL se présenteront le 

5 décembre prochain au conseil municipal. 

 

2. Site web municipalité 

 Plusieurs photos ont été ajoutées sur le site dans la section CDL.   

 Guylaine propose d’y ajouter nos procès-verbaux mensuels. 

 Les membres acceptent l’idée en espérant que cette démarche attirera de nouveaux 

membres.  Caroline fera parvenir les dits procès-verbaux à Annick Vincent responsable du 

site web. 

 

3. Jeudi au Repère… en hiver : 

 Nous maintenons la date du 8 décembre comme première édition du «Repère en hiver». 

 Guylaine à l’idée folle de faire un gros sapin collectif directement sur l’ilôt central du 

Repère tranquille.  Évidemment, le concept est accepté par tous les membres. 

 Nous inviterons donc la population à se joindre à nous lors de cette soirée pour festoyer et 

fraterniser autour d’un feu de joie, en dégustant des boissons chaudes. 

 Marc Rodier s’occupera du bois et du contenant pour y contenir le feu.  Dominique se 

procurera, par le biais d’Agrilait, un gros sapin dans un pot.  Guylaine convoquera les 

citoyens dans l’INFO et leur proposera d’apporter des lumières et décorations. 

 Caroline communiquera avec Amusement Drummond pour la location de contenants 

isolants pour café et chocolat chaud. 

 

4. Accueil nouveaux arrivants : 

 Michèle Bayard et Lorianne Gonzalez Bayard acceptent le mandat de cette activité avec 

joie.  Michèle sera présente lors de notre prochaine réunion pour nous montrer leurs idées. 



 L’idée de se rencontrer au Centre d’interprétation de la fromagerie demeure, mais pourrait 

toutefois se faire le dimanche en avant-midi.  À suivre… 

 

5. Affichage sentier raquette : 

 Il sera bientôt possible de se rendre dans la forêt.  Guylaine se propose pour installer les 

pancartes avec Jonathan dès que le temps le permettra.  La nouvelle saison approche et la 

piste de raquette sera prête. 

 

6. Parole aux élus municipaux 

 Dominique Laforce a pris beaucoup de notes et se fait un devoir de transmettre un résumé de 

nos discussions au reste du conseil municipal.  Elle nous encourage à continuer nos 

démarches et est bien contente de se joindre à nous. 

 

6- Varia : 
 

a) INFO-Saint-Guillaume Décembre 2016 :  

 Repère tranquille… en hiver 

 

 

b) Date prochaine rencontre 14 décembre 2016 : 

 2
e
 mercredi du mois 

 

c) Disponibilité de la salle : 

 Jaclyn nous mentionne de ne pas oublier de vérifier la disponibilité du centre récréatif dans 

le cas où nous changeons l’horaire de la rencontre. 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est 20h30.  La séance est levée. 

 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Marc Rodier 

 

 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière 

 


